



# Nachruf

*Der Ortsteil Rieth  
trauert um seinen Mitbürger*

## ***Wolfgang Vey***

der am 15. Januar 2021 still und unverhofft von uns gegangen ist.

Wolfgang hatte in den 1970er-Jahren großen Anteil bei der Sanierung unserer Kegelbahn mit einer der ersten vollautomatischen Aufstellanlagen im Kreis Hildburghausen.

Er war aktives Mitglied im Verein Walderlebnispfad Nonnenholz e. V. Der Lehr- und Erholungsort wurde wesentlich von ihm gestaltet und in Stand gehalten.

In den vergangenen Jahren war er eine große Hilfe für den städtischen Bauhof insbesondere bei der Pflege und Sauberhaltung seines Heimatortes.

Unser Mitgefühl gilt seiner Ehefrau Martina sowie allen Angehörigen.

Der Ortsteil Rieth wird Wolfgang Vey stets ein ehrendes Andenken bewahren.

***Rainer Frank***

Ortsteilbürgermeister Rieth